

Kurzprotokoll der Mannschaftsführersitzung

Datum: **Donnerstag, 26. März 2015**
Zeit: 19.30 Uhr (FAKO-Mitglieder ab 18.45 Uhr)
Ort: Rest. Ochsen, Landstrasse 35, 4452 Itingen

Teilnehmer: FAKO: René Back, Andreas Bubendorf, Lukas Back, Peter Schaub,
Alexander Stürchler
18 Mannschaftsführer; 3 Entschuldigungen

Traktanden

1. Zusammensetzung der Faustballkommission im 2015

Der neue Zusammenarbeitsvertrag der Verbände ist bereinigt, aber noch nicht von allen unterzeichnet. Trotzdem wird die Faustballkommission erstmals gemäss diesem Vertrag gewählt. Geri Knecht führt als Tagungspräsident die Wahlen durch. Die bisherigen Mitglieder stellen sich zur Wahl und werden alle einstimmig gewählt: René Back als Präsident, Andreas Bubendorf für Finanzen und Webseite, Lukas Back für den Spielbetrieb, Peter Schaub für die Jugendförderung, Alexander Stürchler für Presse und Schiriwesen und Peter Günther als Beisitzer.

2. Rückblick Hallen-Meisterschaft 2014/15

Lukas Back stellt die Ranglisten vor (auf der Homepage abrufbar), Basel NS nahm an den Aufstiegs-spielen teil, schaffte den Aufstieg aber nicht.

3. Jugendarbeit

Nur Lausen hat noch Jugendmannschaften, erfreulicherweise gleich in allen Kategorien. Im Winter kam keine Meisterschaft der U16 zustande, Jugendförderung ist auch anderswo ein schwieriges Thema. Die Vereine sind aufgerufen, aktiv etwas zu unternehmen, v.a. an die Schulen zu gelangen. Die Meisterschaft vom Sommer findet am 3. Mai, 31. Mai und 21. Juni statt. 2016 wird die Finalrunde der Jugendmeisterschaften in Lausen stattfinden.

4. Kurs-/Schiriwesen

Trainerkurse können bei Swissfaustball besucht werden. Es wird gewünscht, dass im Rahmen der BLTV-Kurse auch mal wieder Faustball angeboten werden soll (Aufhänger: Kant. Turnfest 2016 und 3-Spiele-Turnier)

Alexander Stürchler stellt seine Pläne für eine erneuerte Schiriausbildung samt regionaler Prüfung vor. Ziel ist es, dass alle Mannschaften (an Meisterschaft und am Turnfest 2016) einen ausgebildeten Schiedsrichter haben. Ab Mitte Sommersaison werden die Ausbildungsgrundlagen vorliegen, Daten für die Ausbildung/Prüfung folgen.

5. Presse / Homepage

Geri hat einen Bericht zur Wintermeisterschaft erstellt, welcher in der Volkstimme erscheinen soll. Auch im Baselbieter Turnen erscheint der Bericht. Ansonsten ist es schwierig, Faustball-Informationen in der Presse zu publizieren.

Auf der Webseite werden die Resultate so schnell wie möglich publiziert (ca. 1 bis 5 Tage nach einer Runde). Zudem wurde zu jeder Kategorie auch ein Meisterschaftsbericht erstellt. Sämtliche Informationen zum Faustball können aufgeschaltet werden, der Webmaster nimmt Berichte, Turnierdaten, Fotos etc. jederzeit gerne entgegen.

6. Kasse

Andreas Bubendorf stellt den Abschluss 2014 vor. Dieser weist einen Verlust von Fr. 1'012.-- aus. 2014 war ein Übergangsjahr mit etlichen besonderen Faktoren. Bei einem "normalen" Jahr wäre jedoch sogar ein noch höherer Verlust eingetreten. Aus diesem Grund werden die Konsequenzen der aktuellen Ausgabenstruktur auf die Startgelder aufgezeigt. Ohne Kostenreduktion (v.a. bei den Preisen) müssten die Startgelder auf rund Fr. 80.-- erhöht werden.

Die Mehrheit der Mannschaften betrachtet ein Startgeld von rund Fr. 80 bis 90.-- für 2. Liga und Senioren 1 resp. Fr. 60.-- für Senioren 2 als verkraftbar. Die Preise sind ein Anreiz und sollen beibehalten werden. Die Startgelderhöhung erfolgt auf Winter 2015/16, Startgelder für Sommer bleiben tief (gemäss Ausschreibung). Der Kassabestand erlaubt nochmals eine Saison mit tieferen Startgeldern resp. einem zu erwartenden Defizit.

Die anwesenden Mannschaftsführer genehmigen die Rechnung 2014 einstimmig.

7. Feld-Meisterschaft 2015

Es haben sich 20 Mannschaften angemeldet (wie im Vorjahr), davon 9 in der 2. Liga, 6 bei den Senioren 1 und 5 bei den Senioren 2. Der Spielplan wird vorgestellt. Modus, Spieldaten und Spielpläne werden in der nächsten Woche den Mannschaften zugestellt.

Für die Sommermeisterschaft wird auf das korrekte Ausfüllen der Spielerlisten und Resultatblätter hingewiesen, zudem die Mannschaften aufgefordert, in einheitlichem Tenue anzutreten und Spieler nur in einem Verein einzusetzen. Die Altersstruktur der Senioren wird beibehalten.

8. Cup 2015 Auslosung

Für den Cup 2015 haben sich 8 Mannschaften angemeldet. Das Cup-Tableau wird durch die Mannschaftsführer ausgelost. Es wird den Mannschaften mit den Informationen zur Meisterschaft zugestellt.

9. Diverses

- Infos von Swissfaustball; neue Webseite, WM 2019 möglicherweise in der Schweiz; Urban Fistball (mit Zweierteams als neues Projekt für Weltspiele 2016 in den USA)
- Kantonaltornfest 2016 in Diegten, Spiele am 4. Juni in Sissach, Turnen am 10. - 12. in Diegten; Diskussion um vorgeschlagene Altersstruktur (offen, 35+ und 55+) ergibt keinen Änderungsvorschlag; für Mitarbeit im OK Faustball werden Alex Stürchler und René Back gemeldet;
- Für die Herbst-Mannschaftsführersitzung wird eine Beiz mit Saal für 30 Personen gesucht;
- Die Aufstiegsspiele 2./1. Liga 15/16 sollen in der Region Basel stattfinden (Termin 24. Feb. 2016) → ein Organisator samt Halle wird gesucht;
- Dem Vorstand wird für die geleistete Arbeit gedankt.

Für das Protokoll

Faustball Region Basel
Faustballkommission FAKO



Andreas Bubendorf
Finanzen / Webseite